

## **López Marcano pide al Gobierno información detallada sobre la ejecución de los planes de sostenibilidad turística**

**El diputado del PRC teme incumplimientos que obliguen a devolver parte de los 60 millones de fondos europeos comprometidos para actuaciones en más de 50 municipios**

*Santander, 11 de julio de 2025*

El diputado y portavoz del PRC en materia turística, Javier López Marcano, ha registrado en el Parlamento una pregunta para que el Gobierno de Cantabria informe por escrito “y de manera detallada” sobre el estado actual de cada uno de los 19 planes de sostenibilidad turística financiados con 60 millones de euros procedentes de fondos europeos y que abarcan más de 500 actuaciones en 50 municipios de la Comunidad Autónoma.

La pregunta del parlamentario regionalista se produce ante el temor de incumplimientos que puedan obligar a devolver parte de los fondos recibidos de la Unión Europea en el caso de no estar ejecutados los proyectos antes de que concluya el primer semestre de 2026.

“Los planes de sostenibilidad turística fueron impulsados por el anterior Gobierno bajo la presidencia del PRC y constituyen uno de sus mejores legados, pero su correcta ejecución exige muchísima agilidad, simplificación administrativa y liderazgo”, ha explicado.

En este sentido, ha recalcado que cualquier incumplimiento de los plazos establecidos obligará a los ayuntamientos a devolver las ayudas, por lo que ha pedido al Ejecutivo del PP que detalle al Parlamento cada una de las actuaciones previstas, su estado actual, el plazo estimado para su finalización, una comparativa con los indicadores temporales incluidos en cada plan y los motivos de los posibles retrasos.

El diputado del PRC ha puesto de relieve que estos planes –dirigidos no solo a municipios, sino también a mancomunidades y grupos de acción local– constituyen “una herramienta esencial para mejorar la competitividad turística de Cantabria y dinamizar su economía local”, por lo que ha pedido al Gobierno que ejerza “el liderazgo que le corresponde e impulse las actuaciones para no poner en riesgo su ejecución en tiempo y forma y el cumplimiento de los compromisos asumidos en Europa”.

A su juicio, a menos de un año de que concluya el plazo oficial de ejecución, a finales de junio de 2026, es necesaria “más diligencia y eficacia que nunca”, con el fin de evitar que los fondos europeos asignados a dichos planes se pierdan. “Apelo a la responsabilidad del actual Gobierno para que asuma su responsabilidad y garantice que Cantabria no pierda ni un solo euro por falta de gestión”, ha concluido